
CfiMARA MUNICIPAL DE DOIS C6RREGOS

ATA DA AUDliNCIA POBLICA DA COMISSAO ESPECIAL DE ACOMPANHAMENTO DAS

pOLiricAs puBLicAs MUNiclpAis

Aos 20 (vinte) dias do mss de junho de 2024 (dois mil e vinte e quatro), as 18h (dezoito horas),

na  Sala  de  Sess6es  da  Camara  Municipal  de  Dois  C6rregos,  foi  realizada  Audiencia  Ptlblica  da

Comissao  Especial  de Acompanhamento  Das  Politicas  Pt]blicas  Municipais  (CEAPPM),  que tern

por  finalidade  promover  a  participacao  da  popula€ao  no  debate  sobre  as  politicas  ptlblicas

municipais e apresentar o trabalho realizado ate o momento pela CEAPPM. Estiveram reunidos

os  Vereadores  integrantes  da  Comissao  Especial  de  Acompanhamento  das  Politicas  Ptiblicas

Municipais , Jos6 Agostino Salata, Presidente da Comiss5o de Finangas e Orcamento e tamb€m

Presidente da Comissao Especial de Acompanhamento das Politicas Ptiblicas Municipais; Alceu

Antonio Mazziero (Ti5o Mazziero), Relator designado pela Presidencia da Casa; Mara Silvia Valdo,

Presidente   da   Comissao   de   Educac5o,   Sat]de   e   Assistencia   Social;   e   Ronaldo   Rodrigues,

Presidente  da  Comiss5o  de  Obras,  Servicos  Pt]blicos  e  Atividades  Privadas,  todos  designados

como  membros nos termos do  Regimento  lnterno da Camara  Municipal.  Estiveram  presentes

tambem o Presidente da Camara Municipal, Vereador Vinicius de Oliveira Goncalves, alem dos

servidores pt]blicos da Camara  Municipal,  o 0ficial  Legislativo, Ademir Nicoleti Junior; o Oficial

de Atendimento e Administracao,  Bruno  Marcos Sinhorilio;  e o Assessor  Parlamentar,  Renato

Brandao  do  Amaral  Mar6stica.  0  Presidente  da  Comiss5o  Especial,  Vereador  Jose  Agostino

Salata,  declarou  aberta  a  reuni5o  e  deu-se  inicio  aos  trabalhos.  Foi  exposto  aos  presentes  a

finalidade, a importancia e a composj¢o da CEAPPM. Segue, o Presidente da CEAPPM, falando

sobre  a  dengue  no  municipio,  trazendo  a  baila  a  reuni5o  com  os  servidores  do  executivo

(Secretaria da Satide, Vigilancia Sanitaria e Santa Casa de Miseric6rdia), na qual foram expostas

informac6es e particularidades sobre o avanco e controle da dengue no municipio. 0 Presidente

trouxe   algumas   das   informag6es   expostas   na   reuniao   com   os   servidores   supracitados,

oportunidade em que apresentaram boletim epidemiol6gico. Falou sobre o elevado ntimero de

casos,   providencias   tomadas   apresentadas   pelo   executivo   para   combater   o   mosquito,
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recoihimento de `nxo, utiTiza¢5o de drones para iocaiizar possiveis tocos de dengue, utiliza¢§o de

nebuiizac5o. Faiou, ainda sobre a necessidade de a CEA`Ppivi eiaborar urn caienciario de atuacao

par'-d  o  seguridu  5eTTiestf e  de  2024.  Pas5uu  a  paiavra  ao  vet.eaduf  Tiau  iviazziero,  7eiatui  da

CEAPPM, que iniciou que elogiando a atuac5o dos membros da Comiss5o, visto que, instaurada

em ano politico, o que por si s6 j5 dificulta os trabalhos de uma Comissao com os fins da CEAPPM,

seus   membros   realizaram   o  trabalho  de  forma   imparcial.   Ressaltou   a  importancia   que  a

participag5o popular tern para o trabalho, declaran.do o desejo de que, para o segundo semestre,

mais pessoas se interessem e participem da Audiencia Ptlblica da CEAPPM. Seguiu, abordando a

reuniao com os servidores do executivo, falando sobre as informac6es que trouxeram, de que

foram feitos todos os procedimentes.coma deveriam ser feitos, ainda que com. o grande m]mero

de casos. Destacou a informac5o passada de que a questao da dengue somente seria resolvida

com   a   conscientizacao  e  participacao  da  populac5o.   Falou  sobre  a  sugestao  que  fez  na

oportunidade daquela reuniao, para que essa conscientiza€5o fosse feitas nas escolas, no que foi

respondido que isso ja estava sendo feito; Ti5o Mazziero disse ainda que tomou conhecimento

de novas ac6es do executivo junto as escolas visando a conscientizacao da populacao atrav€s das

crian€as.  Terminou  o  raciocinio  dizendo  entender ter  sido  super  produtiva  a  reuniao  com  as

secretarias, deixando como sugest5o para os pr6ximos trabalhos da CEAPPM, utilizar o mesmo

formato. Com a palavra, a vereadora Mara Valdo disse que o executivo vein fazendo sua parte,

exaltando  a  participa€5o  e  a  dedicac5o  do  prefeito  municipal,  Ruy  Diomedes  Favaro,  em

gerenciar  o  orcamento,  em  investir  e  colocar  dinheiro  na  Santa  Casa,  que  abriu  uma  sala  de

sorologia para atender o surto de dengue, ressaltando que foram apresentados ndmeros na casa

dos  quatro  mil  casos confirmados,  que ela vereadora  multiplicava  por tres para  chegar a  urn

ntlmero  real,  mas  que  o  pessoal  da  sadde  disse  que  se  multiplica  por  dez  para  se  ter  uma

estimativa mais aproximada, sendo que houve pessoas que pegaram duas, tres vezes a doenga.

Destacou  o  trabalho  da  Satlde,  Santa  Casa,  Endemias e falou  sobre  as  medidas tomadas  no

combate  a  dengue,  mutirao  de  limpeza,  arrastao,  ``fumace",  visitas  nas  residencias,  drones,

conscientizacao da  populacao, ressaltando que os casos estao diminuindo e a  dengue ja  esta
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contro'lada e que com certeza terao resuitados posifivos. Agradeceu a presen§a dos funcionarios

da SaL]de, 'Santa tasa e Endemias peios esciarecimentos prestados na ditima reuhiao, ressaitando

u tTabaihu t:in curijuritu du executive que terTi feito corTi que ®s nrimeros de cases de dengue

diminuam.  0  vereador  Salata  entendeu  como  positiva  a  reuni5o  com  os  funcionarios  do

executivo,  mas  ressalta  que  o  ntlmero  de  casos,  especialmente  se  aplicada  a  mensura€5o

sugerida pela Sat]de, que 6 de dez vezes o numero de casos confirmados, e assustador, ja que

eleva  a  estimativa  para  quarenta  mil  casos,  ndmero  superior  ao  da  popula€5o  do  municipio,

tendo alguns cidad5os contraido mais de uma vez a doenca.  Falou sobre a importancia da sala

de sorologia no tratamento da dengue. Segue, o vereador Salata, fazendo considerac6es sobre a

importancia do trabalho da CEAPPM, que a Comiss5o existe para ouvir a populac5o, bern como

e  necessario  estabelecer  urn  cronograma  para  o  segundo  semestre  de  2024,  sendo  que  a

existencia  da  CEAPPM  e  uma  exigencia do Tribunal  de Contas do  Estado  de Sao  Paulo.  Pediu

sugest6es  sobre  o  calendario  do  segundo  semestre  da  CEAPPM.  A  vereadora  Mara  Valdo

ressaltou  que  as secretarias  municipais em  sai j5  sao bern exploradas  nas Audencias  Pdblicas

realizadas pelo executivo, e que poderia ser mais interessante focar em situac6es especfficas,

indagando sobre o que seria fiscalizado nas secretarias. Salata respondeu que seria interessante

ouvir n5o s6 o que sera feito pelas secretarias, mas tambem o que foi realizado pela secretaria

em questao sobre determinado assunto, entendendo ser muito ampla a possibilidade de atuac5o

da  CEAPPM.  Ressaltou,  ainda,  a  necessidade  de  fiscalizacao,  visto  que  nao  basta  existir  a

comissao, mas que a mesma tern que ter efetividade. Ressaltou que entende que a CEAPPM n5o

deve apenas ouvir o que tern a dizer o executivo quando chamado, mas deve tambem atuar ;.n

/oco. Tiao Mazziero trouxe o raciocinio de que, o importante e ter a€ao, dar infcio e continuidade

aos trabalhos,  independente qual  seja a secretaria  escolhida  ou  a  metodologia adotada,  pois,

especialmente  a  metodologia  ou  os  pr6ximos  passos,  serao  mostrados  pelo  cenario  que  a

comissao  encontrar.  Salata  disse  que  e  importante  ir  a  fiscalizacao  com  quest6es  pr5ticas,

ressaltando que, apesar de ser urn ano de eleicao, o trabalho deve ser realizado. Mara Valdo deu

a sugest5o de ja escolher a secretaria pela qual ser5o iniciados os trabalhos do segundo semestre,
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para que nao seja marcada uma reuni5o apenas para que isso seja decidido mats a 'frente. Ficou

decidido  peias Secretarias de  Desenvoivimento  Econbmico e  Educa€ao,  com  dias e  horarios a

se[ em ageF]dadus. 0 Pi esidente da Cumissao, apds cuiisuita aus `v'el eador€s presentes, eFicei lou

os trabalhos e agradeceu a presen€a de todos,

e   oito   minutos).   Nada   mais  havendo,  eu,

18h38 (dezoito horas e trintar/-
Bruno   Marcos

Sinhorilio, Oficial  de Atendimento e Administra¢ao, lavrei  esta ata, que ]ida e aprovada, segue

assinada por todos os presentes.

Dois C6rregos, 20 de junho de 2024.

frf ef t                                _ __
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LISTA DE PRESENCA

AUDIENCIA P0BLICA DA COMISSAO ESPECIAL DE ACOMPANHAMENT0 DE

POLiTICAS P0BLICAS MUNICIPAIS.

NONE  . ASSINATURA
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Dois C6rmegos, 20 de junho de 2024.

1
Av. D. Pedro I, 455 -CEP 17300ro49-Dois C6rregos -Estado de Sao Paulo - Brasil

Fones ( 14) 3652-2033/3652-3553 -E-mail camara @doiscorregos.5p.leg.br

4] Sessao Legislativa
|8a Legislatura


